
Panier Porc 

Côte saucisse nature chipo herbes chipo nature rôti pâté bière🍺 
Panier Boeuf 
Carbonnade, steak, merguez, steak haché 
 
Effarouché !  
Afin de préserver la faune sauvage, on a bricolé une barre 
d’effarouchement qui sert à faire fuir les petites bêtes avant le passage 
de la faucheuse. C’est la version 1 qui sera améliorée dès qu’on aura un 
peu de temps devant nous… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Horaire d’été 
On assure la continuité de service, l’équipe prendra ses congés à tour de 
rôle et on a embauché Lou pour servir en renfort à Wazemmes 
A Borre horaires habituels, vendredi 9h-19h et samedi 9h-12h.  
A Lille jeudi et dimanche de 8h30 à 13h30 et mercredi, vendredi samedi 
de 8h30 à 19 h. 
 
 
Je vous souhaite un bon appétit       

               Grégory, votre éleveur 
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Les vaches 
Les vêlages sont terminés sauf 2 retardataires. Les vaches et les veaux 
profitent de la pousse d’herbe actuelle. On a pesé les veaux pour suivre 
leur croissance. On fera aussi les lots pour la mise au taureau à partir du 
21 juillet. C’est le moment des choix ! Combien de vaches on met à la 
reproduction ? Quelles vaches on garde ? Quelles génisses rentrent dans 
le troupeau ? Qui fréquentent qui ? 
Les objectifs sont d’adapter le cheptel au pâturage disponible, de garder 
les animaux les plus calmes et qui font la meilleure croissance juste avec 
de la bonne herbe… Courage les taureaux (et les vache  )! encore 
quelques semaines d’attente pour la saison des amours… 
 
Les foins 
On a beaucoup œuvré ces 
dernières semaines ce fut 
intense et compliqué à cause 
des conditions humides. On 
passe beaucoup de temps 
pour du boulot pas super ! 
On a récolté une partie en 
forçant un peu. On arrive à 
avoir le foin à peu près sec 
mais le sol et tellement mou et humide dans les prairies que la presse à 
ballot s’enlise. Du coup il des zones où on n’a pas réussi à aller et d’autres 
où en même temps que le foin on a attrapé de la terre humide. Résultats 
certains ballots s’échauffent. On doit tous les sonder pour voir le taux 
d’humidité. Quand ça craint on ne met pas ces ballots dans la meule.  



En fait, à cause de l’humidité il peut se produire une fermentation qui crée 
de la chaleur, cela peut aller jusqu’à l’auto-combustion et l’incendie de 
toute la récolte. Il y a encore un tiers des surfaces à récolter, on espère 
que le beau temps finira par arriver.  

 
Pour le pâturage c’est compliqué aussi. Il y a beaucoup d’herbe mais peu 
nutritive à cause de manque de soleil et de photosynthèse. Le sol est 
mou, les animaux abiment et gaspillent beaucoup. 
 
Autonomie 
Jusqu’à présent c’est un prestataire qui 
assurait le transport des carcasses 
entre l’abattoir et la boucherie de 
Borre. Malheureusement il a arrêté son 
activité, il a fallu trouver une autre 
solution. J’ai racheté une camionnette 
frigo pour effectuer moi-même le 
transport. Le vendredi matin je passerai 
donc à l’abattoir avant de partir dans 
les Flandres. Ça me rappelle mes 
débuts quand j’allais chercher les carcasses à l’abattoir d’Hazebrouck. Je 
suis bien content de pouvoir travailler avec ce petit abattoir municipal, je 
prends seulement 25 mn pour y amener les animaux et l’ambiance y est 
paisible.  
 
Fête des arbres 
A cause des élections et du boulot en retard, on a dû reporter la fête des 
arbres prévue le 30 juin au 29 septembre, décision pas marrante mais il 
faut que ce soit un moment cool avec du temps pour partager ! 

 
 


